

## **Zum Tod des Stadtdechanten und Caritasratsvorsitzenden Dr. Wolfgang Picken**

**28.01.2024** In tiefer Betroffenheit nimmt der Caritasverband für die Stadt Bonn Abschied von Dr. Wolfgang Picken. Als Stadtdechant war Wolfgang Picken Vorsitzender des Bonner Caritasrates. Seit 2019 hat er die Projekte und Herausforderungen der sozialen Dienste der Bonner Caritas begleitet.

Caritasdirektor Jean-Pierre Schneider zeigt sich von dem Verlust erschüttert: „Der plötzliche Tod von Dr. Picken erfüllt uns alle in der Bonner Caritas mit großer Trauer. Zugleich sind wir ihm für sein unermüdliches Engagement und seinen entschlossenen Einsatz für die Dienste und Aufgaben der Caritas zutiefst dankbar. Sein Andenken wird unser Verband in Ehren halten.“

Für Gremien und Vorstand der Bonner Caritas war Wolfgang Picken ein offener und kreativer Ansprechpartner, der sich stets für innovative Lösungen und neue Perspektiven einsetzte und hierfür Partnerschaften suchte. Bereits in den langen Jahren seiner Verantwortung als Pfarrer in Bad Godesberg war es ihm wichtig, dass die Caritas glaubwürdig und als wirksame katholische Akteurin einer sozialen und solidarischen Stadtgesellschaft handelt. Dazu hat er stets ermutigt und dafür hat er sich immer wieder intern und in der Öffentlichkeit eingebracht. Wichtige Vorhaben der Caritas, die die Teilhabe benachteiligter Menschen in der Stadt Bonn fördern, hat er konsequent unterstützt.

Aus der Überzeugung von der Frohen Botschaft Jesu heraus war für ihn eine solidarische Stadtgesellschaft entscheidend für ein gelingendes Zusammenleben der Menschen.

Auch den stellvertretenden Vorsitzenden des Caritasrates, Herrn Dr. Klaus-Martin Klassen, berührt der unerwartete Abschied von Wolfgang Picken sehr: „Der Caritasverband verliert mit Dr. Picken den Vorsitzenden seines Aufsichtsgremiums und einen hochgeschätzten Partner, die Stadt Bonn einen hochengagierten und streitbaren Kirchenmann und Priester.“

Der Caritasverband lädt ein, seiner im Gebet und in Dankbarkeit für seine vielen Jahre des Dienstes an den Menschen in unserer Stadt zu gedenken. Informationen zu Trauergottesdiensten und zu den Exequien werden auf der Homepage des Bonner Münsters bekanntgegeben.